



LE 8 MARS 2022 JOURNÉE INTERNATIONALE DE LUTTE ET DE GRÈVE POUR LE DROIT DES FEMMES

Il y a urgence à mettre en œuvre l'égalité salariale et professionnelle entre les femmes et les hommes.

Aussi, nos organisations appellent à une journée de mobilisation, le 8 mars prochain, lors de la journée internationale des droits des femmes. Alors que la première loi sur l'égalité professionnelle fête ses 50 ans et que les luttes féministes exemplaires se sont développées, gouvernement et employeurs refusent de financer des mesures pour s'attaquer véritablement aux racines des inégalités salariales.

Il faut imposer que les qualifications acquises et l'expérience professionnelle soient corrélées aux niveaux de rémunération et agir pour une limitation des écarts de salaires au sein des entreprises.

Les organisations syndicales appellent à rejoindre les mobilisations organisées le 8 mars prochain partout pour exiger des mesures concrètes afin d'éradiquer les inégalités et revaloriser les métiers féminisés.

TOUTES ET TOUS EN GRÈVE LE 8 MARS



Cherbourg : place du théâtre à 15h40

Villedieu-les-Poëles : place de la

mairie à 15h40